
Herr
Bezirksbürgermeister Suchla
Bezirksvertretung Mitte
der Stadt Bielefeld
per Mail
über das Büro des Rates

09.11.2023

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 23.11.2023

Anfrage

Nach welchen Kriterien erteilt die Stadt Bielefeld Sondergenehmigungen für das Parken auf dem 
Gehweg? Wie viele diese Sondergenehmigungen bestehen derzeit?

Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Astrid Lentz (Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen) 
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